



Países Bálticos: de Vilnius a Tallin

8 días - 7 noches

01 Lu. VILNIUS

Llegada al aeropuerto internacional de Vilnius y traslado sin guía al hotel Loop, Best Western, 4★S o similar. Alojamiento.

02 Ma. VILNIUS (Visita Ciudad)

Desayuno en el hotel. Salida para una visita panorámica con guía de habla hispana, comenzando por su centro histórico, declarado Patrimonio de la Humanidad de la UNESCO, con la Avenida Gediminas y su Catedral de Vilnius, parte del antiguo Complejo del Castillo. El conjunto está dominado por la Torre Gediminas. Visita del Palacio Presidencial, residencia oficial del presidente de Lituania; paseo por la Universidad, la más antigua de los países bálticos y famosa por albergar a la iglesia católica de San Juan. Salida para conocer la iglesia de San Miguel, la iglesia de Santa Ana, la iglesia de San Francisco de Asís, San Bernardino y la catedral ortodoxa de la Asunción. Tras apreciar una vista panorámica de Vilnius cerca del Bastión de Artillería, entraremos de nuevo en la antigua ciudad amurallada por la Puerta de la Aurora, para conocer la iglesia ortodoxa del Espíritu Santo y la iglesia de San Casimiro antes de llegar a la Plaza del Ayuntamiento, un magnífico ejemplo de arquitectura neoclásica del siglo XVIII. Muy cerca se encuentran la Sinagoga Coral, la iglesia ortodoxa de San Nicolás, y la iglesia católica de San Nicolás, la más antigua de Lituania. Visita interior de la Catedral de Vilnius.

Almuerzo típico lituano. Por la tarde, salida para visitar el Centro de Arte de Ámbar, que expone una colección de objetos de ámbar procedente de excavaciones arqueológicas. Breve introducción del papel del ámbar en las ceremonias y ritos paganos. Tiempo libre para comprar souvenirs. Continuación al hermoso barrio de Uzupis, declarado "República Independiente" por sus habitantes, constituido en gran parte por judíos hasta la Segunda Guerra Mundial. Tras la independencia de Lituania, los artistas se desplazaron al lugar y le dieron un nuevo impulso al barrio. Hoy en día sus calles están

pobladas de galerías de arte, cafés y tiendas. Visita del cementerio de Antakalnis antes de continuar a la iglesia de los Santos Pedro y Pablo, calificada como "Perla del Barroco", con su decoración interior con más de 2000 estatuas y relieves de personajes bíblicos y héroes históricos. Resto de la tarde libre. **Cena** típica con copa de vino o cerveza incluida.

03 Mi. VILNIUS - TRAKAI - KAUNAS - KLÁIPEDA

Desayuno en el hotel. Salida hacia Trakai, para visitar el Castillo de la Isla de Trakai, continuación a Kaunas para conocer su centro histórico. Visita de la Plaza de Gobierno, la iglesia de San Miguel Arcángel y la iglesia de la Resurrección con sus magníficas vistas. Tras una breve parada en la Laisves Aleja (Avenida de la Libertad), principal calle de Kaunas, cerca de la iglesia gótica de Santa Gertrudis, y de la sinagoga coral, nos dirigiremos al centro histórico, con su iglesia de Vytautas, la Casa de Perkunas, el Ayuntamiento, el convento de San Jorge, la iglesia de San Francisco Javier, la Catedral de Kaunas y el imponente Castillo de Kaunas. **Almuerzo** y salida hacia Neringa con breve travesía en ferry hasta el hermoso pueblo pesquero de Smiltynė, para continuar hacia el pueblecito de Juodkrante. Visita del Istmo de Curlandia (Península de Neringa), Parque Nacional declarado Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO. Una estrecha lengua de tierra de arenas blancas y frondosos bosques de pinos, donde podrá admirar las mayores dunas de arena de Europa en movimiento, con la célebre Duna de Urbas, que ofrece magníficas vistas del Sahara Lituano. Visita a un "Kaup", santuario pagano que era escenario de numerosos ritos. Salida hacia el sur hasta llegar a Nida, breve parada en la Colina de las Brujas o "Raganu Kalnas" para admirar las sorprendes esculturas de madera, de inspiración mitológica. Continuación hasta el pueblo de Preila para conocer su cementerio. Salida hasta Kláipeda, llegada y traslado al hotel Amberton, 4★S o similar. Alojamiento y **cena**.



04 Ju. KLÁIPEDA - SIAULIAI - RUNDALE - RIGA

Desayuno en el hotel. Salida para un breve recorrido panorámico a pie de Kláipeda, el puerto más importante de la región del Báltico. Visita a las Ruinas del Fuerte de Kláipeda y a las Ruinas del Castillo de Kláipeda. Desde lo alto podrá disfrutar de una bonita vista sobre la ciudad. Recorrido por las callecitas que componen la Ciudad Vieja, para admirar los exteriores de los edificios del Museo de los Relojes, el Museo de Lituania Minor y los antiguos almacenes en el estilo típico alemán llamado "fachwerk". Desde la Plaza del Teatro, principal centro de la ciudad antigua, caminaremos hasta la Corte de los Artesanos. Visita de la Universidad de Kláipeda, con su fachada de ladrillos rojos y la Oficina Central de Correos. Salida hacia Siauliai, para visitar la Colina de las Cruces, paisaje natural de gran belleza y centro de peregrinación católica. Aquí los peregrinos acuden a depositar sus cruces y rosarios, como signo de identidad religiosa y nacional. **Almuerzo** en un restaurante local. Continuación a Rundale para visitar el Palacio de Rundale, con su interior de estilo barroco de inspiración italiana, con ricos ornamentos en estuco y jardines de estilo francés. Destaca su Salón Dorado, el Salón Blanco y la Gran Galería, así como los aposentos privados de los Duques. Al finalizar la visita, salida hacia Riga, capital de Letonia. Llegada y traslado al hotel Islande, Bellevue, 4*5 o similar. Alojamiento y **cena**.

05 Vi. RIGA (Visita Ciudad)

Desayuno en el hotel. Salida para una visita a pie del centro histórico de Riga, la mayor y más cosmopolita de las tres capitales bálticas, declarada Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO. Visita de su centro decorado con una gran variedad de estilos arquitectónicos: Gótico, renacimiento, barroco, neoclásico, Art Nouveau, Jugendstil, Nacional Romanticismo. Visita al Castillo de Riga, actual sede de la Presidencia de la República y del Museo de Historia de Letonia, continuación a la antigua muralla medieval con la Torre del Polvorín



y la Puerta Sueca, el antiguo Convento y Hospital del Espíritu Santo, y la famosa Casa de las Tres Hermanas, la más antigua vivienda de Riga y la Casa de los Cabezas Negras. Visita del Mercado Central de Riga, antiguo hangar de dirigibles, el mayor mercado de los Países Bálticos. Visita a la catedral católica de Santiago, la iglesia luterana de San Juan, la iglesia de San Pedro y el Domo o catedral luterana de Riga. Paseo por la antigua Plaza del Mercado, frente al edificio del Ayuntamiento. **Almuerzo** típico en un restaurante local y salida para conocer el barrio Art Nouveau, con sus características fachadas de líneas sinuosas y rica ornamentación. Salida para Jurmala, el balneario "Belle Époque", famoso lugar de veraneo por sus riquezas naturales, la suavidad de su clima, y sus aguas minerales. Admiraremos algunas de las mansiones tradicionales de madera. Regreso y **cena** en el hotel. Luego, salida para un recorrido a pie por la ciudad nocturna para ver las luces que se reflejan en las fachadas góticas.

06 Sá. RIGA - SIGULDA - TURAIDA - TALLIN

Desayuno en el hotel. Salida hacia Sigulda y visita del Valle del Gauja, uno de los más bellos parajes de Europa del Norte, declarado Parque Nacional por su belleza natural, así como por su importancia histórica. Visita panorámica de de Sigulda, famosa por su Castillo Nuevo de Sigulda y las ruinas del Castillo Viejo. Cruzaremos del río para visitar el pueblecito de Turaida y la Gruta de Gutmanis, la mayor y más profunda gruta de la región del Báltico y el origen de numerosos cuentos y leyendas, como la "Rosa de Turaida". Verá algunas pinturas e inscripciones que decoran las paredes y techos de la gruta. Continuación al Castillo Medieval de Turaida; majestuoso edificio de ladrillo rojo, con su parque, su iglesia luterana de madera, una de las más antiguas iglesias de madera de Letonia. También conocerá el Cementerio Livón. En la colina de Daina admiraremos el jardín de esculturas, dedicado al folklore letón. Visita de una granja, para tomar el **almuerzo** a base de productos típicos. Parada en Cesis para conocer el Castillo Medieval de Cesis, uno de los principales centros de la Orden de los Hermanos Livonios y actualmente centro cultural, artístico y vacacional, gracias a la naturaleza de los alrededores y a sus aguas termales. Conoceremos el Castillo Nuevo o Mansión de Cesis, de estilo barroco, situado junto al viejo castillo, la iglesia de San Juan, con las lapidas de las tumbas de los maestros de la Orden y su hermoso órgano que aun funciona. Continuación por las calles empedradas de la Ciudad Antigua hacia la Plaza de las Rosas, antiguamente la Plaza del Mercado, presidida por el edificio de la Universidad. Por último, visita a la cervecería "Cesu Alus", la fábrica de cerveza más antigua de Letonia. Continuación a Parnu, la capital de verano de Estonia, famosa por su arena blanca y los bellos bosques que las rodean. Paseo por la calle principal Ruutli, con sus casitas de colores, de piedra y de madera. Visita a las Puertas de Tallin o Puertas del Rey, la Torre Roja; el monumento más antiguo de Parnu, la Iglesia de Santa Isabel, y la Iglesia de Santa Catalina. Salida hasta Tallin, llegada y **cena** típica. Por la noche, visita nocturna a pie por su centro histórico. Alojamiento en el hotel Tallink City, Park Inn by Radisson Meriton, Oru Hub, 4*5 o similar.

07 Do. TALLIN (Toompea y All Linn)

Desayuno en el hotel. Visita panorámica en autocar de Tallin, ciudad de influencia alemana marcada notablemente en la arquitectura de su centro histórico declarado Patrimonio de la Humanidad de la UNESCO. Visita del barrio costero de Pirita para apreciar el Memorial Russalka, situado frente al mar. Paseo frente a las ruinas del Convento de Santa Brígida para apreciar las vistas del Parque de Kadriorg, con su Palacio y el edificio del Museo Kumu de Arte Moderno. Llegada al centro histórico con sus encantadoras calles medievales. Visita de la



parte alta de la ciudad llamada "Toompea" con su flamante castillo sede del Parlamento Estonio, la Casa Stenbock, sede del Gobierno de Estonia, la catedral ortodoxa Alexander Nevsky y la catedral luterana de Santa María. Parada en el mirador de Tallin, para admirar la vista panorámica sobre la ciudad y su bahía. **Almuerzo** y continuación a la parte baja, o "All Linn", para conocer la calle Muurivahe con la antigua Muralla Medieval y la Torre del Polvorín o "Kiek in de Kok". Paseo por el Monasterio de Santa Catalina, la Iglesia-convento cisterciense de San Miguel, la Casa de la Hermandad de las Cabezas Negras, la Iglesia del Espíritu Santo, la Iglesia de San Nicolás y la Iglesia de San Olaf. Visita a la "Raekoja Plats" o Plaza del Ayuntamiento, la "Raeapteek" o Farmacia del Ayuntamiento, la más antigua farmacia en funcionamiento de Europa. Visita del barrio de Kadriorg, bellissimo parque con su imponente Palacio de Kadriorg, el Museo de Arte Moderno Kumu y el Museo Mikkel que ofrece interesantes colecciones de iconos rusos y porcelanas chinas. Paseo en el barrio de Kalamaja, de herencia pesquera, construido en su mayor parte en madera, con su "Kultuurikilomeeter" o Kilómetro Cultural, donde se encuentra el antiguo fuerte, prisión soviética de Patarei, el Museo Marítimo, el antiguo complejo industrial de Telliskivi y el mercado Balti Jaama. Tarde libre. Regreso al hotel, **cena** y alojamiento.

08 Lu. TALLIN

Desayuno en el hotel. A la hora indicada, traslado al aeropuerto. Fin del programa.



FECHAS DE SALIDA

Marzo 2024	25	Julio 2024	1, 15
Abril 2024	29	Agosto 2024	5, 12, 19
Mayo 2024	20	Septiembre 2024	2, 16
Junio 2024	17	Octubre 2024	7, 28



EL PROGRAMA INCLUYE

- ♦ 7 noches de alojamiento, con impuestos.
- ♦ Desayuno diariamente y otras comidas cuando lo indique.
- ♦ Traslado aeropuerto/hotel/aeropuerto.
- ♦ Todos los sitios mencionados en las visitas.
- ♦ Todos los traslados en vehículo con aire acondicionado.
- ♦ Guía de habla hispana durante todas las visitas.
- ♦ Auriculares individuales durante totalidad de las visitas.



PRECIOS POR PERSONA EN EUROS

Vigencia	DBL	S. SGL
Salidas de Marzo y Octubre 2024	960	265
Salidas de Abril a Septiembre 2024	1160	335

El orden de las visitas puede cambiar.

Si es imposible almorzar en la granja el día 6, el almuerzo se efectuará en un restaurante local.

No se incluyen maleteros.

